

dice Cristián Campomanes, director de IncubatecUFRO.



SERGIO ALFONSO LÓPEZ

La fundadora de Tremendas estará en México en octubre como invitada para la conmemoración del Día Mundial del Hábitat 2024.

Julieta Martínez será embajadora de la OMS

La fundadora de la plataforma Tremendas, Julieta Martínez, fue seleccionada como embajadora de BreatheLife, campaña liderada de la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Coalición Clima y Aire Limpio y el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente, para concientizar y movilizar a las personas en torno a la contaminación del aire.

Esta iniciativa combina conocimientos sobre salud pública y cambio climático con orientaciones prácticas para reducir la contaminación atmosférica, promoviendo metas de calidad del aire de la OMS para 2030.

"Es un honor haber sido seleccionada como Champion BreatheLife de la OMS. Este reconocimiento refuerza nuestro compromiso en Tremendas de trabajar por un planeta más saludable y sostenible, y nos impulsa a seguir promoviendo iniciativas que protejan tanto la salud pública de las actuales y nuevas generaciones, así como nuestro medioambiente", dice Martínez.

: una au-
: aspecto
ave para
nprendi-

DE

encia de
va entre